



Das Swiss Science Center Technorama trauert um

## Mario Venuti

\* 29. Mai 1960 † 2. Dezember 2021



Eines der Exponate, an dem Mario Venuti mitgewirkt hat:  
Die *Air Fountain* im Technorama

Kurz nach seinem 20-jährigen Jubiläum im Technorama hörte Marios Herz im Schlaf plötzlich auf zu schlagen. Sein unerwarteter Tod lässt uns alle fassungslos und traurig zurück.

Er war ein Macher, im besten Sinne des Wortes, der Ideen in Windeseile in Prototypen verwandelte und alles für das Haus und seine Kolleginnen und Kollegen gab. Nach Sturm, Hagel oder anderen Beschädigungen stand er als einer der ersten auf der Matte, um «sein» Technorama wieder in Form zu bringen. Mit gelassener Entschlossenheit und Understatement und mit seiner zupackenden und zuverlässigen Art beeindruckte er viele und er konnte auch ein Sturkopf sein, der manche Arbeiten partout im Alleingang stemmen wollte und dabei seinem Körper viel zumutete.

Er kannte die Besonderheiten jedes Exponats und begleitete unsere Ausstellungen in alle Welt. Ob in Tatarstan, Warschau, Moskau oder Dubai: Mit seiner Offenheit und seinem Humor überwand er alle Sprachgrenzen. Mario kannte keine Höhenangst und man traf ihn oft auf Hebebühnen an; nach der Arbeit zog es ihn mit dem Gleitschirm in noch grössere Höhen.

Typisch Mario, wollte er nie grosses Aufsehen um sich und seine Arbeit – aber wir sehen zu ihm auf mit Respekt und Anerkennung für sein grosses Engagement und seine Identifikation mit unserem Haus. Und wir trauern um einen sehr geschätzten Kumpel, Kollegen und Menschen.

Wir sprechen seinen Angehörigen unsere herzliche Anteilnahme aus.

Im Namen des Swiss Science Centers Technorama,  
*Thorsten-D. Künnemann, Direktor*